

Narrenbaum in Plittersdorf aufgestellt

Fasnachtsvereine eröffnen erstmals gemeinsam die tollen Tage / Party in Altrheinhalle

Rastatt (bra) – Ein Fasnachtserlebnis für die ganze Familie boten am Samstag der Umzug durch Plittersdorf und die anschließende Party in der Altrheinhalle. Nach mehreren Anläufen stand er endlich, der Narrenbaum vor der Grundschule in Plittersdorf. Der Plittersdorfer Narrenclub (PNC), die Rieder Altrhiehexe und andere Fasnachtsvereine stellten den von Grundschulern im Vorfeld mit Basteleien verzierten Mast auf und eröffneten damit erstmals gemeinsam die Fasnachtszeit.

Anlässlich der Aufstellung traten der örtliche Musikverein sowie die Mädchengarde des PNC auf. Auch Ortsvorsteher Mathias Köppel war anwesend. Zahlreiche örtliche Fas-



Zahlreiche örtliche Fasnachtsvereine schließen sich zu einem bunten Umzug zur Altrheinhalle zusammen.

Foto: Brana

nachtsvereine schlossen sich zu einem bunten Umzug zur Altrheinhalle zusammen, den die Freiwillige Feuerwehr absicherte. Dort stand nachmittags eine Party auf dem Programm.

PNC-Präsident Dirk Süß und Schriftführer Andreas Hasemann wollten ein buntes Rahmenprogramm anbieten und moderierten die Veranstaltung in regelmäßigen Abständen. Hasemann betonte die Familienfreundlichkeit der PNC-Untergruppe Rieder Schnoogebadscher, denen wiederholt ganze Familien beigetreten sind. Auf der im Foyer aufgestellten Bühne tanzten die Plittersdorfer Grußmihlhexe und auch die Riedsisters. Aus Bruchhausen waren die Gugemusik Höllenguggis zu Gast.